



Clasificatorias Campeonato masculino Sub 20 Concacaf 2024

Día 3 24/febrero

Goleadores:

Bryan Destin (Haití) 4
Francis Castillo (Nicaragua) 4
Myles Morgan (Canadá) 3
David Perez (Cuba) 3
Marcos Campos (Cuba) 3
Larry Noel (Trinidad) 3
Tavio Ciccarelli (Canadá) 3
Matthew Evans (Guatemala) 3
Wilber Diaz (El Salvador) 3
Andrés Martínez (Nicaragua) 3

Salvadas:

Kai Francois (San Cristóbal) 19
Tristan John (San Vicente) 14
Ronny Lockhart (Dominica) 13
K Den Hee Chung (Barbados) 12
Roman Magloire (Saint Martin) 11
Harry Foden (Islas Vírgenes Británicas) 10
Taj Moore (Antigua y Barbuda) 9
Micah Brooks (Anguila) 8
Peterson Saint Fleurant (Turcas y Caicos) 6
Emmanuel Lewis (Guyana) 7
Taywane Lynch (Jamaica) 7



Cuba (CUB)

Yansiel Reinoso. Encabezó el rubro general de disparos (4) en el encuentro contra Islas Vírgenes Británicas en la última jornada del Grupo A.

Karel Pérez. Estuvo presente en el marcador en cada uno de los partidos de Cuba en el campeonato (vs. Anguila e Islas Vírgenes Británicas).

David Perez. Celebró un triplete, aportó 1 pase de gol y es el futbolista con más remates en el combinado cubano en el Clasificatorio del Campeonato Sub-20 de CONCACAF 2024 (10).

Marcos Campos. Anotó un hat-trick en la jornada inaugural contra Anguila. Totalizó 5 disparos en 2 apariciones en el certamen clasificatorio de la CONCACAF.



Nicaragua (NCA)

Francis Castillo. Anotó por duplicado en ambos cruces y se ubicó como uno de los artilleros del torneo (4) junto a Bryan Destin de Haití. Totalizó 13 remates en el certamen.

Andrés Martínez. Celebró 3 goles en ambos compromisos del Grupo y completó 10 disparos en la actual competencia.

Joab Gutiérrez. Aportó 1 gol y 1 asistencia en la última jornada ante Belice. Registra 2 anotaciones en el certamen de la CONCACAF.

Huberts Ibarra. No recibió goles en sus 2 primeros partidos por el Grupo A del certamen clasificatorio con 6 atajadas y 2 despejes.



Islas Vírgenes Británicas (VGB)

Azarni Callwood. Marcó el único y primer gol del seleccionado en la derrota frente a Cuba en la Jornada 2 del Grupo A y completó 2 disparos en el juego.

Harry Foden. Acumula 10 atajadas y 15 despejes en las 2 apariciones en el arco de Islas Vírgenes Británicas en el certamen clasificatorio.

Johari Lacey. Es uno de los jugadores con más disparos en el combinado nacional en la presente competencia de la CONCACAF (2).

Qu Yi Billiny. El defensor de **15 años** realizó 1 disparo al arco en el duelo reciente contra Cuba. Es el segundo futbolista más joven de su plantel, detrás de Latriel Williams.



Belice (BLZ)

Carlos Palacios Jr.. Tuvo su estreno en las Clasificatorias al Campeonato Sub-20 de la CONCACAF en donde aportó 5 atajadas ante Nicaragua.

Santiago Maquin. Es el jugador de Belice con mejor registro de disparos en el certamen clasificatorio (4). Lideró el listado de remates al arco (3).

Clay Flores. Realizó 3 disparos (1 al arco y 2 desviados) en el inicio de la competencia de CONCACAF ante Nicaragua por el Grupo A.

Devin Garbutt. El capitán aportó 2 disparos y 3 despejes en el primer partido de Belice en el clasificatorio de la CONCACAF de cara al CU-20.



El Salvador (SLV)

Wilber Díaz. Aportó su cuota de gol en los 2 encuentros de El Salvador en la presente competencia. El delantero de **16 años** hizo 3 tantos (2 de jugada y 1 de cabeza) y 5 remates.

Nelson Diaz. Es el mejor asistidor de El Salvador en las Clasificatorias rumbo al Campeonato Sub-20 de la CONCACAF (3). Realizó 6 disparos en la competencia (1 gol).

Steven Guerra. Registró 2 asistencias y 4 disparos en la presente competencia de la CONCACAF (1 remate al arco y 3 desviados).

Kiano Casamalhuapa. Estuvo presente en el marcador en el empate 2-2 frente a Guyana en la Jornada 2 del certamen clasificatorio.



Antigua y Barbuda (ATG)

Eroy Gonsalves. Realizó 2 disparos y fue el autor del primer gol en la derrota 3-2 frente a Surinam en la última jornada del Grupo B.

Christopher Douglas. Aportó su cuota de gol contra Guyana en el debut. El atacante encabeza el rubro de disparos (5) en el torneo clasificatorio.

Tyrik Hughes. El mediocampista efectuó 2 remates en el último partido de Antigua y Barbuda en el certamen.

Taj Moore. Sostuvo la valla en cero gracias al aporte de 7 atajadas en la primera jornada. Realizó 15 despejes y 9 salvadas en la actual competencia.



Guyana (GUY)

Nathaniel Pydana. Fue el autor de los 2 goles de su selección en la presente competencia. Anotó de penal y de jugada en el empate 2-2 contra El Salvador.

Solomon Austin. El capitán entregó 1 asistencia, realizó 1 disparo y completó 2 despejes en el compromiso de la Jornada 2 del certamen clasificatorio.

Emmanuel Lewis. El guardavalla de **16 años** completó 7 atajadas y 5 despejes en sus 2 presencias en el Clasificatorio para el Campeonato Sub-20 de la CONCACAF.

Tyrel Stephen. Realizó 6 de los 18 despejes frente a El Salvador en la última jornada del certamen clasificatorio y completó 1 disparo.



Surinam (SUR)

Robinio Pinas. El capitán anotó el primer gol de Surinam en su primer partido por el Grupo B del Clasificatorio para el Campeonato Sub-20 de la CONCACAF (vs. Antigua y Barbuda).

Djaier Prijor. Aportó 1 gol en el debut del certamen clasificatorio y fue clave en la defensa con 4 de los 9 despejes del seleccionado frente a Antigua y Barbuda.

Jahnilo Wiegel. Tuvo su estreno en el torneo de la CONCACAF y tuvo un papel destacado con 2 atajadas y 1 despeje.

Marley Dors. Realizó 1 disparo al arco frente a Antigua y Barbuda y ejecutó 8 de los 9 tiros de esquina en la presentación de Surinam en el torneo.

Curazao (CUW)

Tarino Marchena. El juvenil de **17 años** anotó el gol del empate contra Aruba en la última jornada del Grupo C y sumó 2 disparos.

Jillian Bernardina. El defensor lateral tuvo participación directa en el último gol de Curazao. Totalizó 2 remates en la presente competencia.

Leandro Merencia. Acumula 3 atajadas y 3 despejes en la actual edición del certamen clasificatorio. Sostuvo la valla invicta en la jornada inicial ante Saint Martin.

Dami nthly Bernardina. Celebró el único gol ante Saint Martin en el estreno de Curazao en el Clasificatorio al Campeonato Sub-20 de la CONCACAF.

Saint Martin (SNM)

Roman Magloire. El arquero de **16 años** totalizó 11 atajadas y 17 despejes en el Clasificatorio al Campeonato Sub-20 de la CONCACAF.

Sacha Barakat. Realizó 1 disparo en el primer partido de Saint Martin en el Grupo C del Clasificatorio Sub-20 de cara al Campeonato de la CONCACAF.

Mathieu Carty. Encabeza el rubro de remates (2) para Saint Martin en el torneo clasificatorio.

Andre Richardson. Llevó la cinta de capitán en los 2 encuentros de Saint Martin en el Clasificatorio al Campeonato de la CONCACAF 2024.

Guatemala (GUA)

Matthew Evans. Marcó un hat-trick tras 4 disparos en la victoria 6-0 ante Saint Martin por la Ronda 2 del Grupo C.

Selvin Sagastume. Participó del gol en los 2 partidos de Guatemala en el actual certamen (1 tanto y 1 asistencia). El volante de **16 años** completó 5 disparos en ambos triunfos.

Diego Bolaños. Conservó la valla invicta en el último compromiso ante Saint Martin. Lleva 3 atajadas y 1 despeje en 2 presencias.

Daniel Mendez. Aportó su cuota de gol frente a Saint Martin en donde colaboró con 3 disparos.

Aruba (ARU)

Connor Van Kilsdonk. Anotó el único gol de su seleccionado en el estreno por el Grupo B contra Curazao y efectuó 3 de los 5 disparos en el partido debut.

Jahmani Eisdén. El arquero y capitán de Aruba aportó 2 atajadas y realizó 1 despeje en el encuentro inicial por el certamen clasificatorio.

Jayden Kruydenhof. Tuvo influencia directa en el primer gol de Aruba en la actual competencia (1 asistencia).

Reangelo Boekhoudt. Ingresó como alternativa en el segundo tiempo contra Curazao y efectuó 1 de los 5 remates en la presentación del seleccionado en el torneo.

Canadá (CAN)

Tavio Ciccarelli. Canadá goleó 4-0 a San Vicente y las Granadinas en la última jornada con 3 de los 4 goles convertidos por el delantero de **17 años** (100% de efectividad en disparos).

Alessandro Biello. El capitán aportó su cuota de gol y fue uno de los futbolistas de Canadá con mejor registro de disparos en el último partido (3). Totaliza 4 remates en el torneo.

Myles Morgan. Anotó un hat-trick en la victoria 8-0 frente a Dominica en el comienzo del certamen clasificatorio de la CONCACAF. Aportó 6 disparos en el primer partido.

Matteo Schiavoni. Efectuó 2 remates al arco y entregó 1 asistencia en el compromiso contra San Vicente y las Granadinas.

Dominica (DMA)

Adriel Lawrence. Fue el jugador que más remates efectuó en la última jornada ante Trinidad y Tobago (4).

Lyan Edwards. Totalizó 5 despejes en los 2 partidos de la actual competencia.

Keeyan Thomas. El capitán aportó 2 disparos en el último encuentro.

Jaylan Jno Ville. El defensor de **17 años** realizó 4 de los 10 despejes de Dominica en la derrota 5-0 contra Trinidad y Tobago.

Trinidad (TRI)

Larry Noel. Aportó su registro de gol en las 2 victorias frente a San Vicente y las Granadinas (3-2) y Dominica (5-0) y fue el jugador con más disparos (14).

Michael Chaves. Marcó de jugada en cada una de las jornadas del Grupo D y completó 7 disparos en el certamen.

Ailan Panton. El arquero de **17 años** dejó su valla invicta en el triunfo 5-0 ante Dominica gracias a sus 3 atajadas. Disputó los 2 partidos en el arco de Trinidad y Tobago.

Rio Cardines. Sumó 3 disparos en el último encuentro del seleccionado contra Dominica en donde celebró un gol de jugada en el primer tiempo.



San Vicente (VIN)

Tristan John. Completó 6 atajadas y 1 despeje en la última presentación contra Canadá. Acumula 14 salvadas y 2 despejes en el certamen clasificatorio.

Kirtney Franklyn. El capitán lleva 2 remates en el torneo y fue el autor de un gol de penal en el primer encuentro del seleccionado en la derrota ante Trinidad y Tobago en la Jornada 1.

Steven Pierre. Fue uno de los goleadores de San Vicente en el debut del Clasificatorio rumbo al Campeonato Sub-20 2024. Acumula 2 disparos en la actual competencia.

Frankroy Cain. Entregó un pase de gol al cabezazo de Steven Pierre en el primer tiempo del juego contra Trinidad por la Jornada 1.



Haití (HAI)

Bryan Destin. Anotó 4 goles y sumó 10 remates en el Grupo E (vs. Islas Caimán y San Cristóbal y Nieves). Celebró un triplete (de jugada, cabeza y penal) en la fecha inicial.

Jaylen-Andre Vilsaint. El capitán marcó 1 gol y realizó 3 despejes frente a San Cristóbal y Nieves en la Ronda 2.

Louis Isaie. El delantero acumula 4 disparos y 1 gol en la presente competencia.

Schneilorens Lebrun. Marcó de cabeza el primer gol de Haití en el encuentro inicial del Grupo E del certamen clasificatorio de la CONCACAF.



Puerto Rico (PUR)

Benjamin Donato. Anotó el gol de la igualdad frente a Islas Caimán y fue el jugador top en remates en la última jornada para Puerto Rico (3).

Daniel Cruz. Lideró el rubro de disparos en el seleccionado puertorriqueño (8). Celebró 1 de los 6 goles en el certamen clasificatorio de la CONCACAF (vs. San Cristóbal y Nieves).

Juan Torres. El centrocampista de **17 años** tuvo influencia en el último gol de Puerto Rico con 1 asistencia en el 1-1 frente a Islas Caimán.

Sebastián Otero. Realizó 6 disparos en los encuentros contra San Cristóbal y Nieves e Islas Caimán y marcó 1 gol en el torneo clasificatorio.



Islas Caimán (CAY)

Lachlin Lambert. El guardavalla de **17 años** completó 7 atajadas y sumó 2 despejes en los 2 primeros encuentros contra los seleccionados de Haití y Puerto Rico.

Justin Byles. Fue el encargado de la apertura del marcador en el 1-1 frente a Puerto Rico en el último compromiso por el clasificatorio.

Kane Watson. Encabeza el ranking de despejes (15) en el combinado de Islas Caimán en el clasificatorio de cara al CU20 de la CONCACAF 2024.

Immanuel Duran. Acumula 2 disparos y 1 asistencia en sus 2 apariciones en la presente competencia de la CONCACAF.



San Cristóbal y Nieves (SKN)

Kai Francois. Encabeza el listado global de salvadas (19) en las clasificatorias. Sumó 4 despejes ante Puerto Rico y 6 frente a Haití.

Shervin King. Fue uno de los futbolistas del seleccionado de San Cristóbal que tuvo su chance de convertir ante Haití en la última fecha (1 disparo).

Devion Harvey. Fue el jugador con más despejes frente a Puerto Rico (5) en la Ronda 1.

De Quan Hamilton. El delantero de **16 años** realizó 2 remates y ejecutó 2 tiros de esquina en los 2 compromisos del seleccionado en el certamen.